



CARTA AL DIRECTOR

Este 2024 vivimos un inicio de año escolar difícil: la falta de matrícula dejaba a muchos niños fuera de la posibilidad de estudiar y desafiaba al sistema educativo para tomar decisiones estratégicas, que permitieran abordar la problemática que aquejaba a la región, la que felizmente se fue resolviendo. Durante el año vimos cómo esta situación y otras más desafiaron a las comunidades educativas, quienes pusieron un foco especial en el desarrollo de

Se cierra el año escolar

estrategias que lograran mejorar el bienestar docente, y también la convivencia escolar, todo para ir avanzando en conjunto hacia el tan anhelado aprendizaje escolar. Cerramos el año observando los resultados del SIMCE que se presentaban con una tendencia al alza, lo que nos llena de esperanza y nos motivan a seguir trabajando colectivamente. Sin embargo, todavía

observamos con preocupación como la brecha escolar está determinada por la diferencia del origen socioeconómico de las y los estudiantes, lo cual nos mantiene en alerta.

Precisamente ése es nuestro llamado desde Enseña Chile: unirnos en torno a este objetivo y trabajar de manera articulada para poder, desde diversas estrategias,

disminuir esta brecha. Construyamos puentes para potenciar la colaboración y tengamos este desafío como propósito compartido. Sólo así lograremos que las niñas, niños y adolescentes de Chile reciban una educación de calidad.

Paulina Olguín
Directora Regional
Zona Norte Enseña Chile